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一般質問通告表
令和3年第10回沖縄県議会(定例会)

12月07 日(火)
順　位 時　間 氏　　　　名　　（　　会　　　派　　） 答弁を求める者

1 17分 大浜　一郎（沖縄・自民党) 知事　関係部長等

質　　　　　　　　問　　　　　　　　要　　　　　　　　旨

1 知事の政治姿勢について

(1) 普天間飛行場代替施設建設事業設計変更不承認について

ｱ 知事の辺野古問題におけるこれからの国との対話姿勢について

(2) 令和４年度沖縄振興予算へ向けた取組について

ｱ 年末の沖縄振興予算折衝へ向けた知事の対話姿勢について

ｲ 離島振興に関連する予算要求内容及び予算要求額について

(3) コロナ禍の影響を受けている観光産業の再興について

ｱ 各派代表者会の緊急施策提言に沿った具体策の策定及び財政措置を含めた国との支
援策調整等の現状について

(4) 先島諸島における国境離島防衛体制について

ｱ 宮古島及び石垣島への自衛隊駐屯地整備・防衛装備配置の知事の現況認識について

2 コロナ感染症対策について

(1) オミクロン新変異株等を含めた感染再拡大防止へ向けた県の水際対策強化策について

(2) ３回目ワクチン接種における交差接種の周知と市町村との綿密な調整方針について

(3) ３回目ワクチン接種におけるエッセンシャルワーカー等への接種優先度について

3 八重山地域の課題について

(1) 地域未来投資促進法を活用したゴルフ場を含むリゾート施設開発計画について

ｱ 地域経済牽引事業審査の進捗状況について

(2) 石垣島及び西表島への軽石漂流における万全な対処方針について

(3) 西表島西部上原港に廃棄されている大量のパレット及び廃棄物の処理について

(4) 竹富町仲間港駐車場増設及び上地港浮き桟橋整備等要請に対する対処方針について

4 我が党の代表質問との関連について
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※最初の質問から一問一答方式を選択

一般質問通告表
令和3年第10回沖縄県議会(定例会)

12月07 日(火)
順　位 時　間 氏　　　　名　　（　　会　　　派　　） 答弁を求める者

2 17分 新垣　　新（沖縄・自民党) 知事　関係部長等

質　　　　　　　　問　　　　　　　　要　　　　　　　　旨

1 深刻な軽石被害について

(1) 漁業関係者は、尖閣問題や日台漁業協定やコロナ禍や軽石被害で苦しい生活となって
いますが、どのように受け止めていますか、知事の見解を求めます。

(2) 軽石被害による漁船の故障を防ぐための改造等に対する補償支援について見解を求め
ます。

(3) 軽石被害における損失補償の観点から、漁業組合関係者やレジャー関係者等を交えた
対策会議を早急に立ち上げていただきたいのですが、見解を求めます。

(4) 漁船などの船舶の航行・安全を確保する観点から、軽石の最新の漂流状況と今後の予測
等について関係者に対し情報提供を行う連携体制はどうなっていますか、お伺いします。

(5) 離島航路の停止に伴う影響と離島住民の生活物資の確保や緊急搬送体制の強化等の
支援について、見解を求めます。

(6) 軽石の安全性確認及び処分または活用方法に関する技術的な支援について、見解を求
めます。

2 新型コロナウイルス第６波に対する予防対策及び経済対策について

(1) 水際予防対策はどうなっていますか、お伺いします。

(2) ワクチン接種の各年齢層の状況はどうなっていますか、また、ワクチン３回目接種の取組
についてお伺いします。

(3) コロナ重症化を防ぐ飲み薬の確保と治験の状況をお聞かせください。

(4) 新型コロナ第５波の教訓を生かし、コロナ感染者の自宅療養をなくすことについて、宿泊
療養施設等の確保はどうなっていますか、お伺いします。

(5) 観光関連企業等に対する経済支援はどうなっていますか、お伺いします。

3 平和の道について

(1) 進捗状況と取組についてお伺いします。

4 期日前投票所の増設について

(1) 国政選挙や地方選挙の投票率が低下している現状をどのように受け止めていますか、伺
います。

(2) 県内の期日前投票所の設置状況はどうなっていますか、また、県選挙管理委員会から市
町村に対し期日前投票所を増設する必要性について指導や助言を行うべきだと考えま
すが、見解を求めます。

5 子育て支援について

(1) 現状の待機児童数と保育士確保の取組をお聞かせください。

(2) ゼロ歳児における待機児童数の状況と改善策について、お聞かせください。

6 船舶関連団体が求める人手不足解消について

(1) 沖縄水産高校専攻科の漁業科・機関科の定数増を行う必要性について、見解を求めま
す。

7 我が党の代表質問との関連について
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一般質問通告表
令和3年第10回沖縄県議会(定例会)

12月07 日(火)
順　位 時　間 氏　　　　名　　（　　会　　　派　　） 答弁を求める者

3 17分 中川　京貴（沖縄・自民党) 知事　関係部長等

質　　　　　　　　問　　　　　　　　要　　　　　　　　旨

1 知事の政治姿勢について

(1) 普天間基地の名護市辺野古移設に伴い、沖縄防衛局が提出した埋立変更承認申請に
ついて不承認とした経緯について伺う。

(2) 知事は、沖縄振興特別措置法の延長及び次期振興計画の策定を国に要請しているが、
一方で、50％程度の米軍基地の削減や許可したサンゴ移植申請を撤回、または沖縄防
衛局が提出した埋立変更承認申請を不承認とするなど、振興策等の要請を同じタイミン
グで基地問題を国にぶつけている。

ｱ 知事は、米軍基地を負担しているから振興策等は当然との認識があるのか。

ｲ 許可したサンゴ移植申請を撤回した理由について伺う。

ｳ 普天間基地問題に翁長県政から玉城県政までのこれまで争われてきた訴訟の件数や
裁判費用等、予算全てについて伺う。

(3) 知事は基地の整理縮小をするために日米合同委員会のＳＡＣＯで合意した11の施設の
返還をどのように進めるか伺う。

(4) 玉城知事は所信表明で在日米軍専用施設面積を70％から50％以下に目指すと述べた。
どの基地を、いつまでに、削減するのか。跡地をどのように利用するのか伺う。

(5) 在日米軍に対する政府の思いやり予算については不要論も根強いが、労務費を日本政
府が負担することが基地労働者の雇用の安定につながるとしている。思いやり予算につ
いて知事は、どのような見解をお持ちか伺う。

(6) 復帰50周年記念事業に向けて県がイメージする事業案について伺う。

2 米軍基地問題について

(1) 那覇軍港の浦添移設案と普天間基地、辺野古移設代替案との違いについて伺う。

(2) 浦添キャンプ・キンザー内建物（倉庫等）を読谷のトリイステーション、知花弾薬倉庫、他
施設に移設する経緯について伺う。

(3) 本土復帰後、沖縄県の基地の整理縮小・返還に伴い、実績と結果（返還日・返還地・面
積）、今後の対策について伺う。

(4) 北谷町砂辺第１ゲート近くの交通渋滞対策について

ｱ 北谷町砂辺浜川地域（嘉手納基地第１ゲート前・元コザ信用金庫北谷支店前）の国道
58号の出口は、朝夕の渋滞はもとより、日中も激しい交通渋滞があり、地元から問題解
決の要請を受け、私は平成24年７月、平成27年６月、平成29年６月に一般質問で取り上
げて地元住民と防衛局に要請行動した。県はこれまで問題解決のためにどのような取組
をしてきたか。

ｲ 嘉手納基地第１ゲート前改良工事に伴い、国道58号沿い嘉手納町元水釜交番所前、
第４ゲート出入口による影響について伺う。

(5) 米軍による銃剣とブルドーザーで沖縄の基地建設が行われたと言われているが事実か。
事実であれば場所を示していただきたい。

(6) 基地関連収入について

ｱ 軍用地料や思いやり予算など県に入る収入、市町村に入る収入について伺う。

ｲ 地域振興・基地補正・密度１（傾斜配分）の設置された経緯と現状について伺う。

3 沖縄振興策の推進について

(1) 我が自民党会派は、沖縄振興特別措置法の10年延長と一括交付金の拡充、沖縄振興
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開発金融公庫の存続など４項目の実現を自民党沖縄振興調査会（小渕優子会長）に要
請した。その中で委員から、県の決意とビジョンが不足しているとの指摘があった。このこ
とについて県の認識を伺う。

(2) 令和４年度沖縄振興予算要求に向け、市町村からの要望や意見等について、その内容
と国への要望にどのように反映させているか伺う。

(3) 私たち自民党会派は沖縄自動車道の利用料金について、独自料金の３年延長及び割引
制度を継続し、現行の料金水準を維持するよう要請した。県の取組について伺う。

(4) 復帰特別措置法に基づく揮発油税の軽減措置について、さらなる延長が求められてい
る。県の認識と取組について、もし認められなければどのくらい影響が出るのか数字で示
していただきたい。

4 観光振興について

(1) おきなわ彩発見キャンペーンの効果（予算と執行率）、課題や今後の展開について伺う。

5 教育・文化の振興について

(1) コロナ禍における沖縄離島体験交流促進事業のこれまでの実績と計画について伺う。

6 農林水産業の振興について

(1) パラオ共和国の排他的経済水域（ＥＥＺ）における本県のマグロはえ縄漁船の安定的な操
業継続に向けた、水産技術交流に関するＭＯＵ締結について、進展状況について伺う。

(2) パラオ共和国と我が沖縄県との人材交流をはじめ、友好関係を保つための取組について
伺う。

7 沖縄県に漂着した軽石被害について

(1) 小笠原諸島の海底火山噴火による大量の軽石が沖縄県全域に漂着し、漁業従事者及び
関係者に多大な影響が生じている。今回の災害は過去に例がない規模であり、その被害
もどこまで波及するか想定できず今後の県の対応と対策を伺う。

(2) 農林水産業・港湾・観光またはそれ以外に及ぼす被害状況について伺う。

(3) 漂着した軽石の撤去作業について、県の対策、財政支援等について伺う。

8 我が党の代表質問との関連について
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※最初の質問から一問一答方式を選択

一般質問通告表
令和3年第10回沖縄県議会(定例会)

12月07 日(火)
順　位 時　間 氏　　　　名　　（　　会　　　派　　） 答弁を求める者

4 17分 花城　大輔（沖縄・自民党) 知事　関係部長等

質　　　　　　　　問　　　　　　　　要　　　　　　　　旨

1 北朝鮮人権侵害問題啓発週間について

(1) 北朝鮮による拉致の可能性を排除できない失踪者（通称：特定失踪者）の全国と沖縄の
現状について伺います。

(2) 行方不明者と特定失踪者の違いについて伺います。

(3) 現段階における沖縄県警の捜査状況について伺います。

(4) 沖縄県のこれまでの取組について伺います。

(5) 沖縄県の今後の取組について伺います。

2 沖縄の人々を先住民族とする国連勧告について

(1) 知事の見解を伺います。

(2) 「沖縄の人々を先住民族とする国連勧告の撤回を実現させる沖縄地方議員連盟」からの
公開質問状への対応について伺います。

3 2022年祖国復帰50年を迎えることについて

(1) これまでの記念式典の意義と成果について伺います。

(2) 50周年式典についての趣旨・目的について伺います。

4 知事の政治姿勢について

(1) 政府との次年度予算折衝の状況について伺います。

(2) 知事の地元とされる伊江村、うるま市、沖縄市を含む沖縄第３選挙区の衆議院選挙結果
について伺います。

(3) 普天間基地代替施設工事に伴う変更不承認について伺います。

ｱ 知事の考える民意について

(4) 中国による人権弾圧の現状について

5 我が党の代表質問との関連について
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一般質問通告表
令和3年第10回沖縄県議会(定例会)

12月07 日(火)
順　位 時　間 氏　　　　名　　（　　会　　　派　　） 答弁を求める者

5 17分 島尻　忠明（沖縄・自民党) 知事　関係部長等

質　　　　　　　　問　　　　　　　　要　　　　　　　　旨

1 知事の政治姿勢について

(1) 第６次となる新たな振興計画策定について

ｱ 「世界に開かれた交流と共生の島」を目指す沖縄県において、ＪＩＣＡ沖縄が果たしてき
た役割についてどのように評価しているか。

ｲ 「新時代沖縄」の方向を示す新たな振興計画において、ＪＩＣＡ沖縄に期待することは何
か。

2 港湾計画改訂について

3 県道浦添西原線港川道路の整備進捗について

4 我が党の代表質問との関連について
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※最初の質問から一問一答方式を選択

一般質問通告表
令和3年第10回沖縄県議会(定例会)

12月07 日(火)
順　位 時　間 氏　　　　名　　（　　会　　　派　　） 答弁を求める者

6 17分 西銘　啓史郎（沖縄・自民党) 知事　関係部長等

質　　　　　　　　問　　　　　　　　要　　　　　　　　旨

1 知事の政治姿勢について

(1) 沖縄県国民保護計画について

ｱ 概要について伺う（策定目的、策定年月日等）。

ｲ 沖縄県国民保護協議会の設置目的、開催状況及び国民保護協議委員の県内市町村
別の指定状況について伺う。

ｳ 沖縄県国民保護共同訓練の実施状況について伺う。

ｴ 元自衛官の防災監採用について県の考え方と全国の採用状況を伺う。

(2) 公有水面埋立てについて

ｱ 復帰前と復帰後の公有水面埋立件数と埋立面積について伺う。

ｲ 那覇空港第２滑走路増設事業における変更承認申請件数及び申請から承認までに要
した期間について伺う。

2 観光産業の再興について

(1) おきなわ彩発見事業の現状(実績)と課題、対策について伺う。

(2) 第６次県観光振興基本計画の概要と今後の日程について伺う。

(3) 観光産業再興基金(仮称)の創設について県の基本的な考えを伺う。

3 水難事故防止策とサンゴ礁保全策について

(1) 公立中高校におけるプールの設置状況と水泳科目授業の時間数について伺う。

(2) シュノーケル講習と離岸流対応教育の必要性について伺う。

(3) ダイビング中のサンゴの保全策について

ｱ ダイビング船の係留現状(実態と課題)について伺う。

ｲ 宮古島での保全の取組について伺う。

4 小規模離島における警察施設（駐在所等）の配置状況と課題について伺う。

5 我が党の代表質問との関連について
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一般質問通告表
令和3年第10回沖縄県議会(定例会)

12月07 日(火)
順　位 時　間 氏　　　　名　　（　　会　　　派　　） 答弁を求める者

7 17分 座波　　一（沖縄・自民党) 知事　関係部長等

質　　　　　　　　問　　　　　　　　要　　　　　　　　旨

1 大型ＭＩＣＥ施設整備基本計画について

(1) 建設決定から６年経過した現在の進捗状況、資金計画、建設計画を伺う。

(2) ＭＩＣＥ施設をまちづくり計画の中核に置いている地元自治体への影響を伺う。

2 新型コロナ対策について

(1) 第６波及びオミクロン株対策として何を重点化しているか伺う。

(2) 若年世代のワクチン接種加速化とブースター接種計画について伺う。

(3) ワクチンパスポート・陰性証明パッケージへの取組について伺う。

(4) 水際対策等のデジタル化及びマイナンバーカード普及への取組について伺う。

(5) 観光再興条例にのっとった施策と財源確保の取組について伺う。

(6) 空港内クリニック設置に向けた取組を伺う。

3 沖縄関係予算について

(1) 内閣府沖縄担当部局一括計上方式の功罪について伺う。

(2) 沖縄振興予算以外のコロナや災害等の有事の必要予算の確保について伺う。

4 離島過疎地の人口急減地域への取組について

(1) 県内の人口急減地域の課題と対策を伺う。

(2) 特定地域づくり事業協同組合制度の活用について伺う。

5 ギンネム対策と道路・舗道等の沿道雑草対策について

(1) 全県的に繁茂が広がるギンネムの現状と影響について伺う。

(2) 国・県道の沿道雑草対策に対する抜本的な政策について伺う。

6 中城湾港港湾計画の改定と立ち後れた佐敷東地区の湾岸整備について

(1) 港湾計画改定後、計画外となる佐敷東地区の老朽護岸や築島周辺の河口閉鎖、戦後米
軍によるしゅんせつ土放置依頼、海流がよどみ悪化した海浜環境対策について伺う。

7 県職員の政治活動について

(1) 沖縄県が沖縄県関係職員連合労働組合（県職連合）に県庁14階を無償貸与している根
拠を伺う。

(2) 自治労と県職連合の関係及び県職連合の構成団体を伺う。

(3) 県職連合の傘下で政治活動を行う県職員の実態について伺う。

8 我が党の代表質問との関連について
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※最初の質問から一問一答方式を選択

一般質問通告表
令和3年第10回沖縄県議会(定例会)

12月07 日(火)
順　位 時　間 氏　　　　名　　（　　会　　　派　　） 答弁を求める者

8 17分 呉屋　　宏（沖縄・自民党) 知事　関係部長等

質　　　　　　　　問　　　　　　　　要　　　　　　　　旨

1 県総合運動公園内の県営プールの改修工事について

(1) 工事の計画について伺う。

2 国立自然史博物館について

(1) 国立自然史博物館とは何か。

(2) 沖縄県と自然史博物館との関係を伺います。

(3) 今後どのような展開を考えていますか。

3 硫黄鳥島について

(1) 知事は硫黄鳥島の存在を知っていますか。

(2) 硫黄鳥島は有人島か否かその歴史を伺う。

(3) 硫黄鳥島と県の関係について伺う。

(4) 硫黄鳥島の特異的な歴史をどのように考えるか。

4 本島北部の過疎化対策について

(1) 東村平良から国頭村奥までの本島北部の東海岸は、観光客が食事できないがこのままで
いいのか伺う。

(2) 県の考える過疎対策とは何をすることなのか。

5 沖縄日本語学校懇話会からの陳情について

(1) 新型コロナウイルスの影響を受けているこの団体の現状について説明して、知事の意見
をください。

(2) 県はこの案件についてどのような方針を取るつもりですか。

6 我が党の代表質問との関連について


